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Que una foto no tape el bosque

Hace unos días se hizo visible a través del posteo de una influencer venezolana, replicada en

muchos medios de comunicación, una imagen de un operario manipulando una media res.

Pareciera inevitable asociar la foto con nuestra actividad, pero es un error: no debemos olvidar

que el sector de matarifes y abastecedores fue el principal impulsor de los medios mecánicos.

Hemos llevado esta postura hasta las últimas consecuencias y lo planteamos en cada reunión

con funcionarios provinciales y nacionales en las que participamos. Estamos en contra de que

un trabajador deba cargar una pesada media res sobre sus hombros.

Queremos que se utilicen los medios mecánicos y hemos trabajado durante meses con

instituciones técnicas, cómo el INTI, para presentar alternativas viables que representen un

alivio para los trabajadores.

Desde nuestro sector, repudiamos la foto y sugerimos ver la película completa: Existen fuertes

presiones de los sectores más concentrados del sector, que intentan correr de foco la discusión,

e imágenes como estas favorecen a qué la opinión pública se desinforme.
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